



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

hôpitaux

Question écrite n° 29588

Texte de la question

Mme Bérengère Poletti attire l'attention de M. le ministre de la santé, de la famille et des personnes handicapées sur le problème de l'insécurité dans les hôpitaux. Les personnels des centres hospitaliers sont la cible permanente d'agressions et d'actes de violence. Les services d'urgence se trouvent en première ligne face à ce phénomène récurrent et inquiétant. Travaillant dans des conditions difficiles, ils doivent être préservés de la crainte continue d'une éventuelle agression physique ou verbale. Malgré les efforts entrepris en ce sens par de grandes structures hospitalières telles que l'AP-HP qui déploie des agents de sécurité dans ses hôpitaux, la plupart des centres hospitaliers ne disposent pas des moyens nécessaires pour endiguer ce phénomène tant sur le plan de la formation du personnel que sur celui des infrastructures. Une politique globale de lutte contre l'insécurité en milieu hospitalier semblerait donc souhaitable. Elle souhaite donc savoir quelles actions sont envisageables en la matière.

Données clés

Auteur : [Mme Bérengère Poletti](#)

Circonscription : Ardennes (1^{re} circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 29588

Rubrique : Établissements de santé

Ministère interrogé : santé

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 1er décembre 2003, page 9153